

C. ANUNCIOS PARTICULARES

**MONTE DE PIEDAD Y CAJA
DE AHORROS DE HUELVA
Y SEVILLA***Convocatoria de Asamblea general constituyente*

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Entidad, adoptado en su reunión del día 17 de junio actual, se convoca a los señores Consejeros generales a la Asamblea general extraordinaria, con carácter de Asamblea constituyente de los nuevos Organos de Gobierno de la Institución, que se celebrará el miércoles, día 15 de julio de 1992, en el salón de actos de la Institución, sito en Sevilla, en el pasaje de Villasis, sin número, a las diecinueve horas, en primera convocatoria, con sujeción al siguiente orden del día:

Primero.—Confeción de la lista de asistentes y constitución de la Asamblea.

Segundo.—Elección de los miembros del Consejo de Administración. Designación de 17 Vocales: Ocho en representación de los impositores de la Entidad, siete por los representantes de los Municipios, uno en representación de la excelentísima Diputación Provincial de Huelva, y uno en representación de los empleados. Designación de suplentes en igual número y por los mismos grupos de representación.

Tercero.—Elección de los miembros de la Comisión de Control. Designación de ocho Vocales: Tres por los representantes de Corporaciones municipales, tres por los impositores, uno en representación de la excelentísima Diputación Provincial de Huelva y uno por los empleados de la Entidad. Designación de suplentes en igual número y por los mismos grupos de representación.

Cuarto.—Acuerdo sobre aprobación del acta de la sesión o designación de dos Interventores a tal fin.

En el supuesto de no concurrir en primera convocatoria la mayoría de sus miembros, la Asamblea se reunirá en segunda convocatoria, media hora después, en el mismo lugar y con el mismo orden del día, siendo válida su constitución cualquiera que sea el número de asistentes, de conformidad con lo previsto en el artículo 22 de los Estatutos de la Caja.

La presentación de candidaturas, tanto para Vocales del Consejo de Administración como de la Comisión de Control, y el régimen de las elecciones están regulados en el artículo 30 de los Estatutos y 16 y 18 del Reglamento de Procedimiento. Tales candidaturas podrán formularse por los distintos grupos de representación hasta las diecinueve horas, del día 14 de julio de 1992, mediante escrito dirigido al Presidente de la Comisión electoral, a presentar en la Secretaría General de la Institución en plaza de Villasis, número 2.

Sevilla, 26 de junio de 1992.—El Presidente del Consejo de Administración, Isidoro Beneroso Dávila.—7.154-D.

**FUNDACION
«DOMINGO MARTINEZ»***Convocatoria para el próximo curso 1992-1993*

Se convocan 1.802 becas o ayudas para estudios por 100.000.000 de pesetas:

Pueden solicitarlas empleados de Empresas fabricantes de oxígeno, nitrógeno, argón y acetileno hasta el 19 de septiembre de 1992.

Diez premios o ayudas a la investigación por 21.000.000 de pesetas:

Cinco extraordinarios de 3.000.000 de pesetas cada uno, sobre los temas:

«Efectos cuánticos oscilatorios en heteroestructuras semiconductoras».

«Deformación piezoeléctrica, a bajas temperaturas, de cerámicas de interés tecnológico».

«Estudio de la dinámica de portadores en semiconductores de baja dimensionalidad».

«Propiedades magneto-ópticas, a bajas temperaturas, de películas magnéticas amorfas con estructura multicapa».

«Propiedades magnéticas de aleaciones amorfas, nano y microcristalinas».

Uno especial de 2.000.000 de pesetas sobre el tema:

«Preparación y aplicación de películas de diamante mediante técnicas de deposición química en fase de vapor».

Cuatro premios de 1.000.000 de pesetas cada uno sobre cuatro temas referidos a aplicaciones de gases industriales.

Pueden solicitarlos titulados superiores hasta el 23 de octubre de 1992.

Disponibles impresos de convocatorias e información en oficinas de la Fundación, Pasión, 5 y 7, teléfono 34 34 80, apartado 862, Valladolid, y en todas las Direcciones Provinciales del Ministerio de Educación y Ciencia y Servicios de Educación de las diferentes Comunidades Autónomas.

Madrid, 10 de junio de 1992.—6.748-D.